Pemaine du 8 au 12 juin,

Cette semaine, nous sommes 14 élèves (2 PS, 5 MS et 7 GS) à avoir repris le chemin de l'école, avec un maximum de 10 par jour. Nous avons dû ajouter des tables...





Lorsqu'il pleut et que nous ne pouvons pas sortir en récréation, le temps est plus long. Heureusement, dès qu'il y a une éclaircie, nous pouvons sortir les vélos.





Nous avons découvert l'album Toujours rien ? de Christian Voltz.



Ne pouvant pas faire l'activité land art proposée sur le site de l'école, les enfants ont réalisé des fleurs en papiers découpées :



Et les élèves restés à la maison continuent de travailler aussi :



Ils en profitent également pour faire d'autres découvertes et apprentissages, comme l'observation des papillons de Sacha :

